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Anfrage zur Sitzung der BZV am 24.02.2022  
 
 

Betreff: Grundschule Sennestadt Süd 

 

Wird als Übergangslösung nun eine Containerlösung in Betracht gezogen?  

 

Wie kann die Trennung zwischen Realschülern und Grundschülern gewährleistet 

werden. 

 

Ist der Neubau auch finanziell gesichert wenn die Stadt in die Haushaltssicherung 

rutscht? 

 

 

 

Begründung  

Lt. Schuldirektor sind die Räumlichkeiten fast komplett in Nutzung und stehen somit für die 
Übergangslösung nicht zur Verfügung. 
 
Die Verwaltung geht allerdings in ihrer Annahme davon aus, dass ausreichend 
Räumlichkeiten in der JRS für die Unterbringung der Grundschüler vorhanden sind. 
 
Grundschüler und Schüler weiterführender Schulen sollen keine Gebäude oder Schulhöfe 
gemeinsam nutzen müssen. 
 
Aus allen Stadtbezirken Bielefelds werden in Sennestadt die meisten Ablehnungen 
wohnortnah und dem eigenen Bereich ausgesprochen, da die Kapazitäten für den 
Sennestädter Süden nicht ausreichen. 
 
 

 CDU Fraktion Sennestadt  
 Frank Sprungmann   
 

 

   
 

 

     

 


